



News-Update mit 29.06.2021, 12:00 Uhr – aktuelle Informationen

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

Aktuelles aus und für Bizau:

Gemeinde-Teststation, Selbsttests für zuhause

Die Landesteststation im Sicherheitszentrum in Bezau bleibt weiterhin von Dienstag bis Samstag geöffnet – sowohl für Antigen-Tests, als auch für Selbsttests unter Aufsicht. – Die Anmeldung lässt sich über das Corona-Portal auf www.vorarlberg.at/vorarlbergtestet unkompliziert vornehmen. Alternativ ist weiter auch eine Anmeldung über die kostenfreie Hotline-Nummer 0800/201-360 möglich.

Die „Wohnzimmer-Tests“ (Antigen-Test zur Eigenanwendung, der im Landes-System erfasst wird und dessen Abnahme nicht mehr als 24 Std. zurückliegt) gelten als Zutrittstests für die Gastronomie und körpernahe Dienstleister. - Diese können kostenlos im Gemeindeamt abgeholt werden.

Josefsheim / Rikscha – Radeln ohne Alter

Wir sind begeistert und überwältigt wie die Bizauerinnen und Bizauer unser Rikscha-Projekt unterstützt haben. Die Anschaffung ist gesichert. Auch die Nebenkosten und das erste Jahresservice sind durch die Spenden gedeckt. Ein herzliches Vergelt's Gott an alle Spenderinnen und Spender.

Folgende Unternehmen haben mit einer Firmenspende zur Finanzierung beigetragen:

reedit GmbH, Tischlerei Künzler, Tischlerei Herbert Feuerstein, Übelher Steuerberatung GmbH, Dr. Richard Moosbrugger IBMR, Gasthof Taube Dietrich KG, Tischlerei Werner Übelher, Tischlerei Wolfgang Meusburger, Herbert Meusburger, Susanne Gmeiner – Vermietung, VLV Vorarlberger-Landesversicherung – Christoph Fechtig

Neben den Firmenspendern möchten wir uns besonders bei allen privaten Spendern ganz herzlich bedanken. Jede und jeder einzelne war wichtig und hat zum Erfolg beigetragen. Alle Namen werden auf unserer Collage, die im Josefsheim aufgehängt wird, angeführt. Auch die Firmenlogos werden dort ersichtlich sein. Vielen Dank nochmals.

Wir freuen uns, euch mitzuteilen, dass die Rikscha in diesen Tagen bei uns eintreffen wird. Nach der Einschulung der Pilotinnen und Piloten können wir mit den Ausfahrten starten. Unsere Bewohnerinnen und Bewohner freuen sich die Veränderungen in Bizau wieder mit eigenen Augen bestaunen zu dürfen und Orte zu besuchen, die ansonsten nicht mehr erreichbar wären. Ihr alle gemeinsam habt diesen Traum möglich gemacht - DANKESCHÖN!

Aktuelles aus der Volksschule Bizau

Buch am Bach on Tour

Am 23. Juni hielt der österreichische Buchautor Christoph Mauz an unserer Schule eine Lesung. Sie fand im Freien unter blauem Himmel statt. Herr Mauz präsentierte den Kindern der 2., 3. und 4. Klasse einige Episoden aus seinem Buch "Kalle & Kralle - Ein Kater gibt Gas". Der Erzählstil des Autors ist spannend, humorvoll und voller Herzenswärme, mitunter auch etwas skurril. Die Kinder hörten ganz gebannt und mit Begeisterung zu, hin und wieder mussten sie lauthals lachen. Es war eine Bereicherung für alle!

Ein Dankeschön an das Team von "Buch am Bach on Tour", das den weiten Weg von Götzis in den hinteren Bregenzerwald auf sich genommen hat.

Direktion der Volksschule

Sicheres Vorarlberg – E-Bike Fahrtechnik Training Mountainbike

Der Sportverein Bizau veranstaltet ein E-Bike-Fahrtechnik-Training für Mountainbikes. In diesem Kurs werden die Technik und der richtige Umgang mit dem E-Mountainbike geschult. Kursinhalte wie Einstellung der Grundposition, Schulung des Gleichgewichts, Überwinden von Kurven und Hindernissen, richtiges Bremsen u.v.m. zeigen die, wie sich Fahrspaß durch mehr Sicherheit erhöhen kann.

Um das Fahrvergnügen zu steigern, wird das Erlernte dann direkt bei einer kleinen Tour umgesetzt.

Termin: Samstag, 03.07.2021 10 Uhr, Dauer ca. 6 Std.
Ausweichtermin bei Schlechtwetter: Sonntag, 04.07.2021
Leitung: Kaufmann Karlheinz, MTB-Guide und staatlich geprüfter MTB-Instruktor
Treffpunkt: Mittelschule Bezau
Kosten: 25 Euro

Mitzubringen: funktionstüchtiges E-Mountainbike (kein E-Citybike), Helm (Pflicht), dem Wetter angepasste Kleidung, Trinkflasche, negativer Corona Test/Impfbestätigung

Anmeldung: per E-Mail svbizau@gmx.at. - Achtung! Begrenzte Teilnehmeranzahl.

Einladung zur Gipfelkreuz Einweihung am Hirschberg

Das alte Gipfelkreuz hat viele Jahre Wind und Wetter Stand gehalten und wurde nun von der Bergrettung Bizau erneuert. - Die Einweihung, zu der wir am Sonntag, 4. Juli 2021, um 11:00 Uhr herzlich einladen, findet nur bei guter Witterung statt. Für Bewirtung ist gesorgt – auf zahlreiche Besucher*innen freut sich die Bergrettungs-Ortsstelle Bizau.

Frühschoppen beim Gasthof „Taube“ - Verschiebung auf Sonntag, 11. Juli 2021!

„Reoso und gnüso“ – der Musikverein Bizau sorgt für den guten Klang und die gute Stimmung. Margit und Monika vom Gasthof Taube sowie der Tourismusverein freuen sich über viele Besucher*innen. Diese Veranstaltung findet nur bei guter Witterung statt. Das Team vom Gasthof Taube bittet um Einhaltung der geltenden Covid-19 Maßnahmen und der 3-G-Regel.

Vorschau - Kräuterwanderung mit Kräuterpädagogin Heidi am 07.Juli 2021

„Gegen jedes Wehwechen ist ein Kraut gewachsen“. Fragt sich nur: Wo wachsen sie, wie schmecken sie und welche Heilkraft steckt in ihnen? Bei den Kräuterwanderungen lernt man die heimischen Naturschätze kennen.

Dauer: ca. 2 Std.

Treffpunkt: 10 Uhr, Dorfplatz Bizau – bei jeder Witterung

Anmeldung: Tourismusbüro Bizau Tel. 05514 2129

Haussammlung der Lebenshilfe Vorarlberg

Zugunsten der Lebenshilfe Vorarlberg wurden im Rahmen einer Haussammlung € 1.163,50 gespendet – herzlicher Dank im Namen der empfangenden Institution an alle Spender*innen und die Sammlerin Lea Berbig.

Fahrradfahren – Gehsteig, Wuhrweg

Appell an alle Fahrradfahrer*innen: Der Wuhrweg ist für Fußgänger*innen reserviert, gleiches gilt für den Gehsteig. – In letzter Zeit sind immer wieder den ausgeschilderten Fahrverboten bzw. der Straßenverkehrsordnung widersprechende Nutzungen zu beanstanden, die zu gefährlichen Situationen führen. Im Interesse der Sicherheit aller bitten wir um entsprechende Beachtung!

„into the wold“ – Gravelbike-Event im Bregenzerwald

Vom 1. – 4. Juli findet im Bregenzerwald ein von internationalem Publikum besuchtes „Gravelbike-Event“ statt. Bestandteil dessen bilden u.a. gemeinsame Ausfahrten am Samstag, 3. Juli, auf verschiedenen Routen, die zum Teil auch durch unser Gemeindegebiet führen.

Daher können an manchen Stellen Schilder und Absperrbänder angebracht sein. – Danke vorab für die Rücksichtnahme auf die Gravelbiker*innen sowie das Verständnis bei den Grundbesitzern und Verkehrsteilnehmern. – Alle Infos zur Veranstaltung www.intothewold.at!



[Handwritten signature]

Bizau, 29. Juni 2021

Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand u. –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister